

深酒⇒寝坊⇒遅刻⇒酒気帯び運転

飲酒運転撲滅運動期間中

2015.11.10 11:04

50代の男性巡査部長が酒気帯び運転した疑いが持たれている問題で、巡査部長は長時間にわたり飲酒した上、遅刻して車で出勤したことが10日、捜査関係者への取材で分かった。巡査部長は一連の行動を認めており、道警は近く、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで書類送検する方針。捜査関係者によると、巡査部長は10月31日夜から11月1日未明まで、同僚らと長時間飲酒。1日朝、同僚からの電話で起こされ、遅刻して午前9時半ごろに自家用車で出勤した際、同僚が酒臭いことに気付き、アルコールチェッカーで基準値を上回るアルコールが検出された。6月、飲酒運転の乗用車など2台が猛スピードで赤信号を無視して交差点に進入し、軽ワゴン車に衝突。軽ワゴン車の一家5人のうち4人が死亡、1人が重傷を負う事故があり、市などが飲酒運転撲滅運動を進めていた。

2時間ごとに、15分休憩!

スピード落として、しっかり安全確認!

**幹線道路・農道の交差点は、確実な一時停止と左右確認・・・
相手車両は、止まらないかもしれない!**

◆スリップ事故 注意!◆
峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口 交差点手前、滑って交差点内で衝突! 注意

バック時は 降りて確認 乗っても確認

"1人で作業" 荷台からの"転落"、"はさまれ"注意

"重大事故"が多発する「薄暮れ時」に要注意

十勝管内の労災事故 ⇒ "墜落・転落"が多い

トラック事故の特徴 "追突事故"が多い

追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は、車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「左右確認/よ~し!」

午前8時 酒気帯び運転の疑いで男を逮捕

2015年 11月7日 10:10

7日午前8時29分ごろ、栃木県の路上で、解体工の男性(42)酒気を帯びて乗用車を運転し、物件事故を起こし現行犯逮捕された。警察によると男は、容疑を認めているという。

基準値の5倍のアルコール 飲酒運転しブロック塀に衝突、現行犯逮捕

2015年11月9日(月)6時29分

埼玉県で8日、道交法違反(酒酔い運転)の疑いで、外務省職員の男性(59)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は、8日午前1時半ごろ、埼玉県の路上で、酒に酔って乗用車を運転した疑い。警察によると、男は道路右側のブロック塀に衝突。付近の住民の通報で駆け付けた同署員が調べたところ、男性の呼気から基準値の5倍にあたるアルコールが検出した。男は容疑を認めているという。

"飲酒運転取締り" 4人検挙

2015年11月10日(火) 12時55分

福岡県内で飲酒運転による事故が増えていることを受け、警察は、昨夜からけさにかけて飲酒運転の取締りを一斉に実施し、男4人を検挙しました。午後11時からおよそ1時間にわたって、警察官が検問を実施しました。このほか、昨夜からけさにかけて、警察は、県内270か所で一斉に「網の目作戦」として検問を設けたほか、パトカーによる巡回で飲酒運転の特別取締りに当たりました。その結果、20代から60代の男あわせて4人が、酒気帯び運転の疑いで検挙されました。

1人で作業 下敷きになり、作業の男性死亡

2015年11月07日 09:40

6日午前11時40分ごろ、千葉県の上野原町で、伐採作業中だった佐男性(42)が伐採した木の下の敷きになった。男性は頭を強く打ち、搬送先の病院で死亡。警察によると、男性はヘルメットを着用し、1人でチェーンソーを使って作業していた。約50メートル先で別の木を伐採していた作業員男性(54)が発見した。

移動式クレーン倒れる 2人負傷

2015年11月10日(火)12時44分

10日午前10時15分ごろ、仁川国際空港の新築工事現場で移動式のクレーンが倒れた。この事故で作業員2人が負傷し、救急車で近くの病院の運ばれた。